

Des milliers d'Argentins marchent à l'occasion de la Journée de la Mémoire



Buenos Aires, 24 mars (RHC)- Comme chaque année, des milliers d'Argentins ont marché cette année vers la Place de Mai, symbole de tant de luttes , à l'occasion de la Journée de la Mémoire, pour la Vérité et la Justice, afin de rendre hommage aux victimes de la dernière dictature sanglante dans ce pays.

42 ans après le coup d'état de 1976 qui a marqué pour toujours la société dans ce pays avec 30 mille disparus,

des organisations des droits de l'homme comme les Grand-Mères de la Place de Mai , ont parcouru plusieurs avenues de Buenos Aires et l'on a donné lecture d'un document.

La convocation de la marche, qui aura lieu aussi dans d'autres villes argentines, signale que cette journée a une signification spéciale pour les jeunes qui vivent avec le poids de ne pas savoir s'ils sont fils ou beaux-fils d'un disparu et qui cherchent à connaître leur véritable identité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158329-des-milliers-dargentins-marchent-a-loccasion-de-la-journee-de-la-memoire>



Radio Habana Cuba